

Ciudad de México, 11 de abril de 2024  
Boletín 91/24

## **CLARA BRUGADA Y HANNAH DE LAMADRID TRANSFORMARÁN COYOACÁN PARA QUE SEA UN ORGULLO EN EL MUNDIAL DE FÚTBOL**

- Ante vecinos de las colonias Santo Domingo y Pedregal de Santa Úrsula, las candidatas a la Jefatura de Gobierno y a la alcaldía se comprometieron a brindar servicios urbanos de calidad
- La candidata a la Jefatura de Gobierno aseguró que la seguridad será una prioridad para esta zona de la demarcación
- Brugada Molina, señaló que construirá una Utopía con una temática sobre dinosaurios: "Coyosauria", como parte de su estrategia de recuperación de los espacios públicos

Clara Brugada Molina, candidata a Jefa de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, respaldó la iniciativa de la próxima alcaldesa de Coyoacán, Hannah De Lamadrid, de transformar los espacios públicos de las colonias aledañas al Estadio Azteca en el marco de la próxima celebración del Mundial de Fútbol.

"Aquí en Santa Úrsula hacemos el compromiso, así que vamos a apoyar a la próxima alcaldesa de Coyoacán y al pueblo de Santa Úrsula, vamos a transformar esta gran colonia histórica para que el mundo la visite y se vaya con el orgullo de México", señaló en las asambleas vecinales en las colonias de Santo Domingo y Pedregal de Santa Úrsula.

Asimismo, Brugada Molina aseguró que la seguridad y resolver el problema del agua serán una prioridad para esta zona de Coyoacán, mediante la construcción de mil kilómetros de caminos seguros, que consisten en la recuperación del espacio público con mayor iluminación, intervenciones viales y arte urbano.

"En unión con Hanna vamos a iluminar las calles y avenidas de la demarcación", afirmó. Además, propuso la evaluación ciudadana de la policía, así como la plataforma Visor de Seguridad 360, que permitirá mes con mes conocer la georreferenciación de delitos y mejorar su combate.

Indicó que este programa de seguridad y prevención permitirá la organización territorial de la ciudadanía, para contar con un enlace por calle que participe en las

asambleas de seguridad e informe las necesidades de la colonia. "Vamos a organizarnos en función de lo que queremos", invitó.

Clara Brugada, se comprometió a fortalecer la infraestructura de seguridad con el establecimiento de 150 mil cámaras de videovigilancia en toda la Ciudad de México, pero sobre todo, atender las causas del delito, y para eso impulsará los gabinetes de paz y seguridad.

Como parte del fortalecimiento del modelo de seguridad, señaló que es necesario que ningún joven quede excluido del derecho a la educación media superior, y reiteró que construirá más planteles educativos y gestionará la eliminación del examen de la Comipems.

Para la educación básica propuso dar mantenimiento integral a todas las escuelas con una inversión conjunta entre el Gobierno de la Ciudad y las alcaldías, además de echar a andar un amplio programa de arte, cultura, deporte y ciencia en los planteles educativos en acuerdo con el gobierno federal que encabezará la doctora Claudia Sheinbaum.

Entre aplausos y gritos de apoyo de las y los vecinos del Pedregal de Santa Úrsula, Clara Brugada aseguró que construirá una Utopía con una temática sobre dinosaurios: "Coyosauria", como parte de su estrategia de recuperación de los espacios públicos, que incluirá el Sistema Público de Cuidados con casas de rehabilitación, casas de día para adultos mayores y servicios para la vida cotidiana como lavanderías populares, que permitirán reducir y revalorar el trabajo de las mujeres.

Resaltó que en su próximo gobierno se ampliarán los programa sociales poniendo en marcha la pensión para adultos mayores de 60 a 65, el Ingreso Ciudadano Universal de 57 a 60 años, programa Abasto Bienestar con vales canjeables en pequeños negocios de barrio, apoyo para bebés de cero a 3 años de edad, becas para transporte a todos los universitarios, programa de vivienda social para quienes más lo necesitan y programa de renta con acceso a compra para los jóvenes.

Por su parte, la candidata a alcaldesa de Coyoacán por Morena, PT y PVEM, Hannah De Lamadrid se comprometió a brindar servicios urbanos de calidad para los habitantes de estas colonias y para toda la población de la demarcación.

De igual forma, asumió el compromiso de invertir en cada uno de los planteles

educativos de la demarcación, como lo ha planteado la candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada. "A la alcaldía, claro que le toca el mantenimiento, y donde haya un niño coyoacanense, va a haber un gobierno a la altura".

En las asambleas encabezadas por Clara Brugada en Coyoacán, destacó también la presencia de las candidatas al Senado, Ernestina Godoy y Laura Itzel Castillo; Ana María Lomelí, candidata a diputada local; Gerardo Villanueva, candidato a diputado local; Malú Micher y Paulo Emilio García, candidato a diputado local, así como las y los candidatos a concejales, entre otros.

—oo00oo—